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Rencontre du Conseil d’administration 
« Corporation de la revitalisation du centre-ville de Casselman » 

Mardi 17 décembre 2019 à 18 h 00 
1844 Bistro Pub, Casselman ON 

 

Procès-verbal 
 
1. Mot de bienvenue : La présidente, Jovette Richer souhaite la bienvenue à tous. 

 
2.  Présences : Jovette Richer, Francyn LeBlanc, Sébastien Racine, Robert Mortimer, Mario 

Laplante 
     Absence motivée : Antonella DeDona et Danielle Mailhot 
 
3. Déclaration de conflits d’intérêts : aucun 
 
4. Présentation, modification et adoption de l’ordre du jour : ajout 6c i) résignation d’un membre 
    et 6cii) Nouveau membre 
    Proposée : Robert Mortimer 
    Appuyée : Francyn LeBlanc 
  
5. Présentation et adoption des procès-verbaux du 23 septembre et du 16 octobre 2019 :  
     Proposée : Francyn LeBlanc 
     Appuyée : Robert Mortimer 
     
6. CRCVC  

a) Compte de banque suivi : Beaucoup de transactions à venir pour la fin d’année 2019. 
             b)   Subvention auprès du MAARO suivi : nous devrions avoir la réponse d’ici le 31 

décembre 2019.  
                   
             c)  i) Résignation d’un membre : Danielle Mailhot nous donne sa démission par lettre et les 

membres du conseil d’administration acceptent sa démission par Résolution 2019-087. 
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                  ii) Nouveau membre : Francyn à parlé avec Manon Drouin et elle est prête à s’impliquer 
auprès du c.a. de la CRCVC. Elle va nous envoyer son cv. 

 
      7. Revitalisation 
   

a. Lampadaires de la rue Principale de Casselman suivi : 
L’installation fut complétée  juste à temps pour le Festival 2019. Le fournisseur des 
lampadaires attend la réponse du ministère avant d’émettre sa facture.   
 

                        c. Plan d’action 2019 suivi : 
C’est remit au début 2020. 
 

       8. Festival de Noël 2019  
 

a. Post-Mortem des activités : Le comité du Festival a eut son post-mortem des 
activités du festival de 2019 le 9 décembre dernier avec les bénévoles champions 
de chaque activité. Le c.a. est d’accord avec le rapport. Voici les points principaux 
de la discussion. 

• Le changement d’emplacement du Marché de Noël fut très positifs autant 
par les exposants que les visiteurs.  

• Les activités phares : Hockey de rue, Santa Run, Spectacle du vendredi 
soir  toujours un hit. 

• Le Bingo du jeudi avec le Gros Lot de 1000 $ fut un succès. A répéter l’an 
prochain 

• Les artistes avec l’implication des jeunes des écoles fut aussi un succès 
• Le Party de rue à dépassé nos attentes.  
• Nous devons regarder au chauffage dans la tente pour le brunch. 

                            
b. Facture pour location d’un Manitou : Nous avons reçu une facture pour la location 

d’un manitou pour la pose des décorations sur les poteaux de rue. Le c.a. est 
unanime. La facture doit être payé par la municipalité et non par le CRCVC. 
Jovette va la donner à l’administration du village.  
 

                      c. Subvention de Fed-Dev suivi : Nous devrions recevoir la réponse d’ici la fin 
décembre.  

                           
 d. Survol du bilan préliminaire du Festival : Remis à janvier 2020. 
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            e. Demande de subvention Fêtons l’Ontario : Nous avons reçu les informations pour 
notre demande de 2020. Nous  allons demander à Marie-Ève Larocque de nous 
aider encore cette année. La date limite est le 21 janvier 2020.  

                      
 
  Prochaine réunion : le 6 janvier 2020, 18 h 30 au sous-sol de l’hôtel de ville 

               Levée de la réunion : 19 h 10 
               Proposée par : Francyn LeBlanc 
               Appuyée de : Mario Laplante 
 
 
 
 
   
Jovette Richer, présidente              
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